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 Mainz, 11.09.2020 
 
 
Anfrage 1630/2020 zur Sitzung  am 23.09.2020 

 
Betriebliche Kinderbetreuung (CDU) 
 
Seit dem 01.09.2020 gibt es ein neues Bundesförderprogramm für den Ausbau der 
betrieblichen Kinderbetreuung. Ebenfalls gefördert werden betriebliche Ferienbetreuungs-
angebote. Dies ist sinnvoll, denn eine standortnahe Kita erspart Beschäftigten mit Kindern 
lange Wege. Zudem können bei den Öffnungszeiten der Kita betriebliche Erfordernisse 
berücksichtig werden, was den Eltern die Vereinbarkeit von Familie und Beruf erleichtert. 
Gerade mittelständische Unternehmen könnten im Rahmen von einem standortnahen 
Zusammenschluss von einem gemeinschaftlichen Angebot profitieren. Auch unter 
Berücksichtigung der vielen Aufgaben, die im Rahmen der Schaffung von städtischen 
Betreuungsplätzen aktuell zu bewältigen sind, sollte die Stadt ein Interesse daran haben, 
Unternehmen bei der Schaffung von Betreuungsplätzen zu unterstützen.  

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Wie viele Betriebe haben in den letzten zwei Jahren Interesse an einem Betreu-

ungsangebot signalisiert? 

2. Wie viele Beratungen haben stattgefunden? 

3. Wie viele Betriebe haben Belegplätze in bestehenden Einrichtungen „gebucht“? 

4. Wie viele Betriebe verfügen über ein Tageselternbetreuungsangebot im eigenen 

Haus? 

5. Teilt die Verwaltung die Auffassung, dass betriebliche Betreuung die Vereinbar-

keit von Familie und Beruf erleichtert? Wenn nein, warum nicht? 
6. Wie kann verstärkt für betriebliche Betreuung geworben werden? 

 
 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 


	Beratungsfolge
	Beschlußvorschlag
	Sachverhalt

